

PUNO SE UNE POR UN FUTURO SOSTENIBLE: MARCHA “SIN CONTAMINACIÓN PLÁSTICA” EN EL DÍA MUNDIAL DEL MEDIO AMBIENTE

En conmemoración del Día Mundial del Medio Ambiente, la Gerencia Regional de Autoridad Ambiental (GRAA) del Gobierno Regional Puno llevó a cabo una marcha de sensibilización bajo el lema “Sin Contaminación Plástica”, con el objetivo de promover la conciencia ambiental en la ciudadanía y fomentar prácticas responsables frente a la creciente contaminación por plásticos.

La movilización contó con la participación activa de diversas instituciones públicas, privadas, educativas y organizaciones de la sociedad civil, quienes recorrieron las principales calles de la ciudad en una muestra de compromiso por la protección del entorno natural.

El evento fue encabezado por el Biólogo Juan Isaac Angles Chipana, Gerente Regional de la GRAA, acompañado por los subgerentes de Recursos Naturales y de Gestión Ambiental. También participaron destacadas autoridades como el padre Pedro Palomino de la parroquia San Antonio de Padua de Puno y el Fiscal en Materia Ambiental, Dr. Óscar Jiménez Chura.

Entre las instituciones que se sumaron a esta jornada se encuentran:

Dirección Regional de Educación (DREP)

Autoridad Nacional del Agua (ANA)

Organismo de Evaluación y Fiscalización Ambiental (OEFA)

Facultad de Ciencias Biológicas de la Universidad Nacional del Altiplano (UNA)
Puno

Autoridad Administrativa del Agua (AAA)

Proyecto Especial Binacional Lago Titicaca (PEBLT)

Dirección Regional de Energía y Minas (DREM)

Dirección Regional de Comercio Exterior y Turismo (DIRCETUR)

Gerencia Regional de Desarrollo Agrario

Proyecto Especial Truchas Titicaca (PETT)

Programa Regional de Riego y Drenaje (PRORRIDRE)

También participaron activamente estudiantes de diferentes niveles educativos, destacando las instituciones:

I.E.S. Independencia Nacional Puno

I.E.S. Comercial N.º 45

Glorioso Colegio Nacional “San Carlos”

I.E.I. Manuel Núñez Butrón

I.E.I. N.º 192

Asimismo, se hicieron presentes organizaciones no gubernamentales como Andes Resilientes en Perú, la Asociación Peruana para la Conservación de la Naturaleza (APECO) y la Asociación Cultural Ecologista Etnias Amazónicas del Perú – Biodanza.

También se contó con la participación de los centros poblados, San Juan de Chacamarca del distrito de Samán provincia de Azangaro y Yarecoa – Balsapata de la provincia de Huancané.

Asimismo, participaron las comunidades campesinas Patascachi, Collana, titihue de la provincia de Huancané.

Con esta marcha, el Gobierno Regional Puno reafirma su compromiso con la conservación ambiental, promoviendo una ciudadanía informada y activa en la lucha contra la contaminación plástica y en favor de un futuro más limpio y sostenible para todos.

#obrasconcorazon
#GerenciaRegionaldeAutoridadAmbiental
#GobiernoRegionalPuno